



Taxi-Ruf mit iPhone 4

Wieder gibt es für Gehörlose eine barrierefreie Kommunikation zur Taxi-Bestellung. Wer ein iPhone besitzt, kann ohne zu telefonieren ein Taxi bestellen. Eine kleine Geschichte dazu:

Ich habe für eine ältere Dame im Kulturzentrum ein Taxi bestellt. Erst sucht mein iPhone den aktuellen Standort, wo auf dem Display die Straßenkarte von Google-Maps zu sehen ist. Wenn der Standort mit der richtigen Hausnummer korrekt ist, gebe ich die Daten wie Handynummer, mein Name und den Grund der Fahrt an. Dann wird eine Verbindung aufgebaut und gibt an, dass ein Fahrer gefunden ist. Danach erscheint auf dem Bildschirm das Foto vom Fahrer, daneben sein Name und darunter die Zeit und Kilometer. Das Gute dabei ist, dass ich die Zeit und Kilometer sehen kann, wie lange der Fahrer braucht bis zum Standort zu kommen. Kurz vor seiner Ankunft erscheint auf dem Display eine größere Straßenkarte und man sieht dann den sich bewegenden Punkt, der sich immer näher zum Standort erscheint, so dass man schon von weitem das Taxi sieht.

Mit Hilfe dieser Anwendung (App) kann der Gehörlose ohne Probleme ein Taxi bestellen, wenn man so ein iPhone besitzt. Allerdings gibt es eine Einschränkung: Diese Anwendung kann nur in drei Städten wie Hamburg, Köln und Bonn benutzt werden. Sicher werden in absehbarer Zeit auch andere Städte folgen.

Weitere Informationen kann man unter www.mytaxi.net einsehen.

Text: Hans-Jürgen Kleefeldt

Foto: Quelle: <http://itunes.apple.com/de/app/1touchtaxi-anrufen-war-gestern/id357852748?mt=8>